



## トピックス

# 富士山へのメッセージ

- 山本 肇（グランシップ館長・ふじさんネットワーク副会長）

富士山に祈る

ことしの元旦、グランシップの10階展望ロビーから見た富士山の頂きは、初陽の曙光を浴びて少女の頬のように薄桃色に染まっていた。美しい。家族の幸せ、日本の幸せ、そしてイラクに派遣される自衛隊員の無事の帰還を祈った。



- 漆畠信昭（財柿田川みどりのトラスト会長）

富士山へ思う

世界の名山の中で、富士山ほど傷つけられた山はない。ふじさんネットワークの力を結集し、この傷を癒してあげたい。完治した時、世界遺産の登録は、自ずから決まる。



- 仁藤 浪（富士宮自然観察の会会長）

富士山の自然環境保全はいろいろな人がいろいろな立場から地道に活動を続けることにより少しづつ良くなっています。しかし楽しむだけの人も多く訪れます。富士山を想う気持ちを一人ひとりが行動で現せばいつの日か求めた以上の自然で答えてくれるでしょう。

- 桑田泰久（富士山ナショナル・トラスト会長）

富士山の端麗な容姿が永久にそのまま保たれますように！いつまでも日本人の心の拠り所として誇れるような存在であってほしい！その為に出来る事は何でもやって行こう！口よりも手を動かすボランティアになりましょう。

- 柏木伸夫（ふじさんネットワーク会員）

富士山の自然環境を保全するために幾つかの問題が提起されています。これらの問題点を解決するために富士山を愛する人々のパワーが必要です。その拠点になるのが「ふじさんネットワーク」で、一人でも多くの人が入会され、富士山を守りたいものです。



- 佐々木 美行・麻利子（ふじさんネットワーク会員）

ふじさんネットワークの活動を通し多くの人にお会い、その出会いの中から体験を通した知識をいっぱい頂きました。今後はこの知識と自らの経験を活かし、待ったなし！21世紀にやらねば成らぬ環境保全活動により多くの人達と取り組んで行きたいと思います。